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Sessão plenária ordinária realizada pela Câmara de Vereadores de Cacequi, estado do 

Rio Grande do Sul, aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 

dezessete, às dezoito horas e trinta minutos, sob a presidência do vereador Alex Wancura 

e secretariada pelo vereador Taiguara Eduardo Haar, com a presença dos senhores 

vereadores: João Roberto Del’Olmo, Romeu Fantinel, Ruan Carames e Walter Nei Gomes 

da bancada do PTB. Claudia Gandor e Rene Fernandes da bancada do PP. Ana Paula 

Del’Olmo da bancada do PMDB. Tendo quorum regimental de vereadores, o Senhor 

Presidente, em nome de Deus deu por aberto os trabalhos da presente sessão, 

solicitando a leitura da ata da sessão anterior, a pedido do vereador Romeu Fantinel que 

fosse dispensada a leitura da ata, pedido colocado em votação e aprovado por 

unanimidade, solicitou ao secretário a leitura do EXPEDIENTE: Lei nº 3.888 de 11 de 

dezembro de 2017; Projeto de Lei nº 82 de 14 de novembro de 2017; Pedido de 

providências da vereadora Claudia solicitando informações dos funcionários prestadores 

de serviço do Pronto Atendimento Municipal se os mesmos estão recebendo em dia seus 

salários, bem como as obrigações patronais estão sendo depositadas, em caso negativo, 

seja encaminhado ao Jurídico Municipal para tomar as providências cabíveis; Ofício nº 

21.165.2017 em resposta ao ofício 1/200/2017; Ofício nº 21.175.2017 em resposta ao 

ofício 1/196/2017; Ofício nº 21.174.2017 em resposta ao ofício 1/219/2017; Ofício nº 

21.173.2017 em resposta ao ofício 1/218/2017; Ofício nº 21.157.2017 em resposta ao 

ofício 1/176/2017; Ofício nº 21.156.2017 em resposta ao ofício 1/154/2017; Ofício nº 

21.164.2017 em resposta ao ofício 1/197/2017; Ofício nº 21.168.2017 em resposta ao 

ofício 1/203/2017; Ofício nº 21.167.2017 em resposta ao ofício 1/169/2017; Ofício nº 

21.162.2017 em resposta ao ofício 1/188/2017; Ofício nº 21.161.2017 em resposta ao 

ofício 1/186/2017; Ofício nº 21.160.2017 em resposta ao ofício 1/185/2017; Ofício nº 

21.159.2017 em resposta ao ofício 1/184/2017; Ofício nº 21.158.2017 em resposta ao 

ofício 1/177/2017; Ofício nº 21.172.2017 em resposta ao ofício 1/214/2017; Ofício nº 

21.171.2017 em resposta ao ofício 1/212/2017; Ofício nº 21.169.2017 em resposta ao 

ofício 1/207/2017; Ofício nº 21.163.2017 em resposta ao ofício 1/195/2017; Ofício nº 

21.176.2017 em resposta ao ofício 1/199/2017; Pedido de providências do vereador João 

Roberto solicitando: fazer uma revisão geral na iluminação da vila Cruzeiro e 

patrolamento da Rua da Igreja Quadrangular; Pedido de providências do vereador Romeu 

solicitando, com urgência, a ligação da água do poço artesiano situado no lugar 

denominado Pedregulho na Vila de Umbu; Pedido de providências do vereador João 

Roberto solicitando ver as possibilidades de o próximo asfaltamento ser na Rua Argemiro 



Moreira de Carvalho, Vila Candido; Pedido de providências do vereador Rene solicitando 

que seja feita uma limpeza em todos os bairros e vilas de nossa cidade; Ofício nº 

21.170.2017 em resposta ao ofício 1/210/2017. PEQUENAS COMUNICAÇÕES: o 

vereador Walter Nei falou da visita do Deputado Marcelo Moraes ao município trazendo 

recursos para a reforma da Antiga Cooperativa. O vereador João Roberto falou sobre 

seus pedidos de providências, relatou também da visita do Deputado Marcelo Moraes e 

sobre uma resposta do Executivo de um requerimento seu. O vereador Romeu falou 

sobre seu pedido de providências, agradeceu ao Secretário Adjunto Glauber por 

disponibilizar um trator com roçadeira e um funcionário para uma roçada na praia do rio 

Ibicuí e também agradeceu ao Secretário Alex pelo bueiro construído na Charqueada. O 

vereador Ruan se manifestou sobre uma reunião no gabinete do Prefeito com o Deputado 

Marcelo Moraes sobre a reforma da Cooperativa onde será posto em atividade o 

agronegócio do município, o presidente pediu a palavra e complementou sobre essa 

atividade, o vereador Ruan voltou a fazer uso da palavra e que isso será algo grandioso 

para o município e parabenizou a equipe da Liga Feminina de Combate ao Câncer. O 

vereador Taiguara parabenizou a turma de formandos da Escola Dario Vitorino Chagas 

pela formatura e também agradeceu os formandos da Escola Nossa Senhora das Vitórias 

por ter sido o paraninfo das turmas. A vereadora Claudia agradeceu a todas as técnicas 

em enfermagem que trabalharam na ambulância por mais de dez anos. O vereador Alex 

agradeceu ao Deputado Marcelo Moraes pelas verbas viabilizadas para a reforma da 

Antiga Cooperativa, falou sobre a possibilidade de ter um aquartelamento no município e 

disse que estará buscando informações sobre essa possibilidade. GRANDE 

EXPEDIENTE: No espaço da bancada do PP a vereadora Claudia falou sobre seu pedido 

de providências e desejou um feliz natal e feliz ano novo a todos. O vereador Rene falou 

sobre a Audiência Pública das Micro e Pequenas Empresas. No espaço da bancada do 

PTB o vereador Walter Nei parabenizou o Secretário Alex pelo trabalho desempenhado 

na Secretaria de Obras e todos os funcionários municipais e desejou que no novo ano o 

prefeito tenha um novo norte e que todo o governo trabalhe junto. O vereador Romeu se 

manifestou sobre a geração de emprego e renda no município. O vereador Ruan falou do 

projeto do Presidente e disse que irá ajudar e agradeceu aos funcionários da Prefeitura 

pelo empenho e dedicação. O vereador João Roberto pediu a direção do Hospital para 

que faça o possível para pagar em dia os profissionais que são muito competentes e 

disse que também apoia o Vereador Alex na ideia de trazer um quartel para Cacequi. O 

vereador Taiguara relatou da possibilidade de colocar uma visitadora do PIM na 

localidade Umbu e parabenizou o Assessor Jurídico da Câmara por não ter pegado 



nenhuma diária em viagens a serviço da mesma. No espaço da bancada da PMDB a 

vereadora Ana Paula falou sobre a resposta de um pedido de informações, relatou sobre 

o carro que seria destinado a APAE e está na garagem da secretária de planejamento, no 

entanto até hoje não foi entregue e pediu ao Prefeito que olhe para este problema e faça 

o convenio e doe para APAE e falou que esteve em Porto Alegre tentando emendas para 

ser construído um CRAS no município. ORDEM DO DIA: Sem matéria. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: O vereador Walter Nei desejou um Feliz Natal e um próspero Ano Novo a 

toda a comunidade e a todos os funcionários públicos municipais. O vereador João 

Roberto relatou que esse ano que está terminando só não foi melhor pois perdeu sua 

mãe. O vereador Romeu falou que recebeu um projeto indeferindo a cancha de carreiras 

Amigos do Ibicuí que tal tinha a liberação até novembro e não foi renovada e lamentou tal 

situação, pois ajudou juntamente com amigos a fazer esse projeto, já que é um lazer de 

muitos cacequienses. O vereador Taiguara desejou a toda a comunidade um feliz Natal e 

um próspero Ano Novo e se colocou a disposição do vereador Romeu a ajudar no tal 

projeto. Como ninguém mais quis fazer o uso da palavra, o Senhor Presidente, em nome 

de Deus deu por encerrado os trabalhos da presente sessão. 
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